

A portrait of Matthias Böhler, a middle-aged man with glasses, wearing a dark suit jacket over a light-colored shirt. He is smiling and standing in what appears to be an indoor setting with a blurred background.

WENDEN

SPD

ZUHAUSE ÜBERZEUGEN.

Matthias Böhler

**Ihr Kandidat für Wenden Süd-West
sozial und engagiert für Wenden**

Ihre Stimme für mich am 13. September!

Dafür stehe ich: engagiert und bürgernah!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Für mich ist es ein Stück Lebensqualität, wenn Familie und Betreuung, Wohnen und Arbeiten, Einkaufen und Freizeitaktivitäten miteinander im Einklang stehen. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass unsere Ortschaft sich weiterhin positiv entwickelt, so dass unser Wenden ein lebendiger Ort bleibt und wir uns alle hier zuhause fühlen. Das Ehrenamt und unsere Vereine sind eine wichtige Säule des Wendener Gemeinwesens, sie zu unterstützen ist mir ein wichtiges Anliegen. Für eine bürgernahe Kommunalpolitik benötige ich Eure Unterstützung. Daher bitte ich um Eure Stimme am 13. September!

Euer Matthias Böhler

KURZ VORGESTELLT:

**Am 09.08.1960 in Wenden geboren, verheiratet, zwei Kinder.
Studium der Sozialpädagogik und der Wirtschaftswissenschaften.
Viele Jahre bundesweit tätig für soziale Träger. Ich kandidiere, weil
ich gerne konstruktiv an zukunftsfähigen Lösungen für unsere
Gemeinde mitarbeiten möchte.**



Mein Engagement für ein I(i)ebenswertes Wenden

Ich möchte Wenden voran bringen und starke Ideen und Initiativen unterstützen. Jeder Mensch soll sich hier gut integrieren können und willkommen sein.

Mit meiner Tatkraft für Wenden - Ich setze mich ein für:

- bezahlbaren Wohnraum in Wenden
- den Erhalt der Schulstandorte
- digitale Bildung und Medienkompetenz in den Schulen
- ausreichend Kinderbetreuungsplätze vor Ort

Eine Bürgermeisterin für die Gemeinde Wenden!

Jutta Hecken-Defeld

57, Verwaltungsangestellte



In unsere Planungen müssen wir Junge wie Alte einbeziehen. Die Familien zu entlasten und sie zu fördern muss Ziel einer attraktiven Gemeinde Wenden sein. Neben einer guten Wohnraumplanung, die verschiedene Phasen im Leben als Single, Paar, Familie oder im Alter berücksichtigt, muss mit flächendeckenden Betreuungsangeboten sowie guten Schulen Versorgungssicherheit geschaffen werden. Damit ist auch der Arzt vor Ort gemeint. Unsere guten Rahmenbedingungen für eine Vollbeschäftigung möchte ich fördern und dabei die Schwächeren einbeziehen.

DAFÜR WERDE ICH MICH EINSETZEN:

- Die Vielfalt der Dörfer erhalten
- Maßvolle Bauflächen für alle Ortschaften
- Familien entlasten und fördern
- Ausreichend Betreuungsplätze
- Gute Bedingungen für Gewerbetreibende
- Schulstandorte stärken und erhalten
- Mehr Mitsprache von jungen Menschen
- Förderung von Ehrenamt und Vereinen

Chancen ergreifen. Tragfähige Ideen umsetzen.

Wenden muss attraktiv sein, damit sich auch unsere Kinder und Enkelkinder für Wenden als Lebensmittelpunkt entscheiden. Dazu gehören eine gute Infrastruktur mit guten Schulen und Kitas, ausreichendem Sport- und Freizeitangebot, familienfreundlichen Arbeitgebern, vielfältigen Einkaufsmöglichkeiten und wunderschönen Landschaften.

Bewährtes erhalten, Neues wagen, so ist mein Grundverständnis.

Ich möchte für die Aufgaben, die sich in Wenden stellen, Lösungsvorschläge entwickeln und deren Umsetzung auf den Weg bringen – im Dialog mit Euch. Mein Ziel für Wenden ist eine ausgeglichene Politik durch eine starke SPD im Gemeinderat, die Transparenz schafft und Planungen kritisch hinterfragt, um so optimale Lösungen für alle zu finden.

Sprecht mich gerne an

Matthias Böhler
Bergstraße 18
57482 Wenden

Tel. 02762 - 2929
Mobil 01515 - 4048528
matthias.boehler@unitybox.de



WENDEN

SPD

IM TEAM FÜR WENDEN - AM 13. SEPTEMBER SPD!

SPD Wenden, Jutta Hecken-Defeld, Bebbinger Straße 6, 57482 Wenden, Bildnachweis: SPD Wenden
Druckerei: bonitasprint gmbh, Max-von-Laue-Str. 31, 97080 Würzburg